



Nachwuchs bei den Kugelgürteltieren

Kugelrund, 200 Gramm schwer und 14 Tage alt – das sind die Kennzeichen des jüngsten Neugeborenen, ein Kugelgürteltierbaby.

Sir Galahan und Lady Aurora – das sind die klingenden Namen der sehr erfahrenen Kugelgürteltier-Eltern. Der jüngste Tierpark Bewohner ist mittlerweile der sechste Nachwuchs des Paares.

Bei den Kugelgürteltieren kümmert sich das Weibchen um die Aufzucht der Kinder. Das Pärchen lebt im Jahr maximal 3 Monate gemeinsam. Aurora bewohnt mit dem Nachwuchs das Lisztaffenhaus, Sir Galahan verbringt die restliche Zeit des Jahres im Schildkrötenhaus.

Kugelgürteltiere sind meist einzelgängerische Savannenbewohner, die sich hauptsächlich von Ameisen und Termiten ernähren. Auf den ersten Blick wirken sie aufgrund ihres Schuppenpanzers, in dem sie sich bei Gefahr einrollen können, beinahe utopisch. Dadurch machen sie einen unverdächtigen Eindruck und sehen wie ein Fußball oder eine Honigmelone aus.

Tagsüber ziehen sie sich gerne im Heu zurück, nächtliche Streifzüge hingegen stehen auf der Tages- bzw. Nachtordnung. Die nächste Gelegenheit, die Jungfamilie und andere nachtaktiven Tiere abends zu sehen, bietet sich in genau einem Monat, beim Vollmondfest am 21. August 2021.

1 Foto beigefügt

Fotograf: Mag. Martha Moritz

Veröffentlichung honorarfrei

Rückfragehinweis:

Karin Winkler - Leitung Marketing/PR

Steirischer Landestiergarten GmbH

Buchberg 50, 8223 Stubenberg/See

M: +43 664 8865 4094

E: k.winkler@tierwelt-herberstein.at

